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R４年度 第３８号 

令和５年  ３月６日  

文責 校長  田中裕子 

学習のまとめの時期です 

 どの学年も 1 年間の振り返りや習熟の時期になっています。ドリルやテスト 

も最後まで終わるように取り組んでいるところです。ご家庭におかれましても、時々で結構ですのでノートの取り方や

ドリルの進捗状況を見ていただき、学習状況を理解しているかどうか把握していただきたいと思います。  

 今年から春休みが１日伸びることから、プラス１冊読書を増やそうと市教委からも呼びかけがなされています。3

学期また春休みは新学年の準備期間でもあります。学年配当漢字の確実な習得、教科書の音読など、しっかり

復習に取り組んでほしいと思います。 

 ３月１日は今年最後の「西部っ子ニュース」の日でした。子ども達には紹介しましたが、スーパー細マスを使う

子供達が５０人前後います。この細マスを作ったのは西部小だけです。量だけでなく、漢字は学年×１０文字を目

標にしていますが、最近は×２０文字が出来る子が続出しています。書く力と学力は相関性があることを担任時代

から感じてきましたが、今も実感しています。年度末には一年分をお返ししますので、その成長ぶりをご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日、６年生の新聞係がつくったものですと梅﨑先生が紹介してくれました。自学ネタもいろいろありますね。 

   西部小４つのたから 

大きなうたごえ  元気なあいさつ 

すなおな心  つなぐ心  
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中学校の先生が参観に来てくださいました 

 千代田町校区内でも小中連携を大切にしています。先日

は、中学校から 6 年生の様子を参観に来てくださいました。お

忙しい中にこのようにおいでくださることは大変有難いことです。 

様子を見られ、学級が落ち着いていること、メリハリがあるこ

と等に安心して帰られました。より自立が求められる中学校。

ご迷惑をかけることが多々あるかと思いますが、中学校に託しま

す、何かあったらすぐに連絡を取れる体制を取っておきましょうと

確認しました。9 年間で育てるという考えが小中の職員間で共

有できるのが有難いです。 

新旧 PTA 役員会が一堂に会しました 

 ３日夜は旧 PTA 専門部長と新役員が一

同に会する初めての場となりました。旧部長の

皆様は大役が終わり一様に安堵の表情を浮

かべておられました。 

 新役員の方々は、これからのことに不安なお

気持ちでいらっしゃることと思いますが、本部役

員を初めみんなでやっていこうという雰囲気があ

る西部小 PTA です。学校としても誰もができる

範囲で活動を見直したいと思います。 

 来年度は、九州 PTA 大会佐賀大会に向

けて動くことが増えると思います。全会員の皆

様に依頼することが出てくるかもしれません。内

容等はっきりしましたら、伝達をして参ります。 

 子供たちのための PTA という原点を忘れず

に持続可能な活動を皆で探っていきたいと思っ

ています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 R５．１０月２８～２９日  

神埼地区が佐賀大会中心地区です。 

Ｒ５年度からは通知表は年２回に変更されます 

 文書にてお知らせしましたように、来年度以降は通知表

は２期制となります。１０月初めと３月修了時にお渡しする

予定です。これまで以上に復習に時間をかけられ、端末を

使って個々のレベルに応じた練習問題等ができそうです。 

 

  登校確認を毎日養護教諭が 

行っています 

 最近、登校時刻が８時を過ぎる子供たち

がいることが気になっています。中には連絡が

ない場合もあり、始業時刻になっても安否確

認ができない場合は、登校中の事故の心配

もあることから学校から連絡を入れています。

欠席や遅刻の場合は、始業までに連絡を入

れてくださいますようお願いします。44-2338 

 朝７：３０からは電話連絡可能です。 

 

 

 

 

神埼市報３月号で紹介されました！ 

 

 


